

Domaine du Mortier

Viticulture biologique et éco-construction

2^{ème} prix ex æquo - Concours 2009

Exploitation

Le domaine, en agriculture biologique depuis 1977, s'étend sur 15 ha de vignes et 5 ha de prairies, entretenues grâce à des moyens techniques limitant l'impact sur l'environnement.

Réalisation éco-trophée

M. BOISARD a créé une maison d'accueil pour sa clientèle, en partie auto-construite, avec une conception bioclimatique : brique monomur, isolation paille, chanvre, liège, panneaux photovoltaïques, chauffe-eau solaire, toilettes sèches et phyto-épuration.

Ces choix techniques permettent une maîtrise de la consommation énergétique, de la gestion de l'eau et la protection de la biodiversité. Lors de leur passage, les clients sont ainsi sensibilisés à la démarche environnementale.

Investissement : 400 000 €.

Témoignage

« La Terre ne nous appartient pas, nous l'empruntons à nos enfants. Cette maxime guide l'ensemble de nos démarches : écoconstruction, production biologique, plantations de haies avec essences locales...

Notre engagement se traduit également par notre implication dans diverses associations comme Terre de Liens en régions Centre et Pays de Loire dont je suis administrateur » Joël BOISARD



Contact

Domaine du Mortier
Joël, Cyril et Fabien BOISARD
Vignerons

37140 St Nicolas de Bourgueil

Tel : 06 71 54 05 41

email : boisard.j@laposte.net

site : www.boisard-fils.com

